

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Implementasi Peraturan Walikota Blitar Nomor 36 Tahun 2015 Tentang Perlindungan dan Pemenuhan Hak Penyandang Disabilitas Dalam Mendapatkan Pekerjaan yang Layak Perspektif Siyasah Dusturiyah di Dinas Sosial Kota Blitar” ini ditulisa oleh Lailatul Khasanah, NIM. 12103183083, Prodi Hukum Tata Negara (HTN), Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung 2024, dibimbing oleh Nurush Shobahah, M.H.I.

Kata Kunci: Peraturan Walikota, Hak Penyandang Disabilitas, Pekerjaan

Penyandang disabilitas membutuhkan perlindungan dan pemenuhan hak pekerjaan oleh pemerintah untuk memenuhi kebutuhan dasar mereka. Untuk itu pemerintah Daerah Kota Blitar telah mengeluarkan Peraturan Walikota Blitar Nomor 36 tahun 2015 tentang Perlindungan dan Pemenuhan Hak Penyandang Disabilitas dalam Memperoleh Pekerjaan yang Layak. Permasalahan yang ada di Kota Blitar ialah masih kurangnya pengetahuan masyarakat tentang bagaimana cara memandang penyandang disabilitas, sehingga dapat menimbulkan penilaian dangkal terutama penilaian terhadap penyandang disabilitas yang dapat diberi tanggung jawab melakukan suatu pekerjaan. Pokok permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana implementasi Peraturan Walikota Blitar Nomor 36 tahun 2015 tentang Perlindungan dan Pemenuhan Hak Penyandang Disabilitas dalam Memperoleh Pekerjaan yang Layak? Serta bagaimana tinjauan perspektif fiqih siyasah dusturiyah terhadap implementasi tersebut?

Penelitian ini dilakukan di lapangan dan memperoleh sumber informasi secara langsung dari narasumber sebagai data primernya dan data sekunder melalui dokumentasi dan buku yang terkait deng permasalahan yang diteliti. Teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data dalam penelitian ini adalah kualitatif yang menjelaskan suatu hal seperti yang ada di situasi lapangan.

Hasil penelitian menunjukan dalam pelaksanaan Implementasi Peraturan Walikota Blitar Nonor 36 Tahun 2015 yang dilakukan oleh Dinas Sosial Kota Blitar dengan cara memberikan alat bantu seperti halnya kursi roda dan program pelatihan keterampilan berupa menjahit dan memberikan bantuan sosial telah sesuai. Akan tetapi hal tersebut belum sepenuhnya berjalan seperti yang diharapkan. Kendala ekonomi, pendidikan, kondisi daerah dan dukungan keluarga penyandang disabilitas itu sendiri, dapat mempengaruhi kesuksesan dalam pelaksanaan bantuan terhadap penyandang disabilitas. Berdasarkan perspektif siyasah dusturiyah segala upaya yang dilakukan oleh Dinas Sosila Kota Blitar menunjukan tanggung jawab yang sejalan dengan siyasah dusturiyah karena penguasa yaitu Wali Kota Blitar berusaha menetapkan peraturan untuk mensejahterahkan umatnya.

ABSTRACT

The thesis with the title “Implementation of Blitar Mayor Regulation Number 36 of 2015 concerning Protection and Fulfillment of the Rights of Persons with Disabilities in Obtaining Decent Work from Siyasah Dusturiyah Perspective Blitar City Social Services Study” was written by Lailatul Khasanah, NIM. 12103183083, Study Program Law Sytem Country (HTN), University Islam Country Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung 2024, guided by Nurush Shobahah, M.H.I.

Keywords: Mayor's Regulations, Rights of Persons with Disabilities, Employment

Persons with disabilities need protection and fulfillment of employment rights by the government to fulfill their basic needs. For this reason, the Blitar City Regional Government has issued Blitar Mayor Regulation Number 36 of 2015 concerning Protection and Fulfillment of the Rights of Persons with Disabilities in Obtaining Decent Work. The problem in Blitar City is that there is still a lack of public knowledge about how to view people with disabilities, which can lead to superficial assessments, especially assessments of people with disabilities who can be given responsibility for carrying out work. The main problem in this research is how is the implementation of Blitar Mayor Regulation Number 36 of 2015 concerning Protection and Fulfillment of the Rights of Persons with Disabilities in Obtaining Decent Work? And what is the review of the siyasah dusturiyah fiqh perspective on this implementation?

This research was conducted in the field and obtained sources of information directly from sources as primary data and secondary data through documentation and books related to the problems studied. Data collection techniques through observation, interviews and documentation. The data analysis technique in this research is qualitative which explains things as they exist in field situations.

The research results show that the implementation of Blitar Mayor Regulation Nonor 36 of 2015 carried out by the Blitar City Social Service by providing assistive equipment such as wheelchairs and skills training programs in the form of sewing and providing social assistance is appropriate. However, this has not completely gone as expected. Economic constraints, education, regional conditions and support from the families of people with disabilities themselves, can influence the success in implementing assistance for people with disabilities. Based on the perspective of siyasah dusturiyah, all efforts made by the Blitar City Social Service show responsibility that is in line with siyasah dusturiyah because the ruler, namely the Mayor of Blitar, tries to establish regulations to improve the welfare of his people.

خلاصة

الأطروحة بعنوان "تنفيذ لائحة عمدة بليتار رقم 36 لعام 2015 بشأن حماية وإعمال حقوق الأشخاص ذوي الإعاقة في الحصول على عمل لائق من منظور السياسة الدستورية دراسة الخدمات الاجتماعية لمدينة بليتار" كتبها ليلتول خسانة، NIM . 12103183083، برنامج دراسة القانون الدستوري (HTN)، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج أجونج 2024، بإشراف نوروش شوبهه، M.H.I.

الكلمات المفتاحية: تعليمات رئيس البلدية، حقوق الأشخاص ذوي الإعاقة، التوظيف

يحتاج الأشخاص ذوو الإعاقة إلى الحماية وإعمال حقوق العمل من قبل الحكومة لتلبية احتياجاتهم الأساسية. ولهذا السبب، أصدرت الحكومة الإقليمية لمدينة بليتار لائحة عمدة بليتار رقم 36 لعام 2015 بشأن حماية وإعمال حقوق الأشخاص ذوي الإعاقة في الحصول على عمل لائق. المشكلة في مدينة بليتار هي أنه لا يزال هناك نقص في المعرفة العامة حول كيفية النظر إلى الأشخاص ذوي الإعاقة، مما قد يؤدي إلى تقييمات سطحية، وخاصة تقييمات الأشخاص ذوي الإعاقة الذين يمكن تكليفهم بمسؤولية القيام بالعمل. المشكلة الأساسية في هذا البحث هي كيفية تطبيق لائحة عمدة بليتار رقم 36 لسنة 2015 بشأن حماية وإعمال حقوق الأشخاص ذوي الإعاقة في الحصول على عمل لائق؟ وما هي رؤية السياسة الدستورية الفقهية في هذا التطبيق؟

تم إجراء هذا البحث ميدانياً وتم الحصول على مصادر المعلومات مباشرة من المصادر كالبينات الأولية والبيانات الثانوية من خلال الوثائق والكتب المتعلقة بالمشكلات المدروسة. تقنيات جمع البيانات من خلال الملاحظة والمقابلات والتوثيق. إن تقنية تحليل البيانات في هذا البحث هي تقنية نوعية تشرح الأشياء كما هي موجودة في المواقف الميدانية.

تظهر نتائج البحث أن تنفيذ لائحة عمدة بليتار رقم 36 لعام 2015 التي تنفذها الخدمة الاجتماعية لمدينة بليتار من خلال توفير المعدات المساعدة مثل الكراسي المتحركة وبرامج التدريب على المهارات في شكل الخياطة وتقديم المساعدة الاجتماعية هو أمر مناسب. ومع ذلك، فإن هذا لم يسير تماماً كما كان متوقعا. يمكن للقيود الاقتصادية والتعليم والظروف الإقليمية والدعم من أسر الأشخاص ذوي الإعاقة أنفسهم، أن تؤثر على النجاح في تنفيذ المساعدة للأشخاص ذوي الإعاقة. انطلاقاً من وجهة نظر السياسة الدستورية، فإن جميع الجهود التي تبذلها الخدمة الاجتماعية لمدينة بليتار تظهر المسؤولية التي تتماشى مع السياسة الدستورية لأن الحاكم، أي عمدة بليتار، يحاول وضع لوائح لتحسين رفاهية شعبه.